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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 17.12.2024   
 
Anwesende 
 
StuPa: Max List, Emelie Hatzenbühler, Anna Caterina 
Diefenbach, Anna Helms, Paul Biele, Jasmin Dias, Antonia 
Pappalardo, Denise Rollheiser (Präsidium), Anna-Laura 
Wiesinger, Alina Hager, Selina Cacuci, Kasia Zajega, Hüdayi 
 
AStA: Melina Herrmann (Kultur), Mike Carla (FaSa), Ellena Rettenmaier (HoPo), Alisa Thümer 
(EDV), Annika Hermes (Finanzen), Paulina Krawczyk (Sport), Arman Yekta Akgül (Soziales), 
Arnim Bogatzki (1. Vorsitz) 
 
Gäste: -- 
 
Entschuldigt: Gülsüm Ül 
 
Unentschuldigt: -- 
 
Tagesordnung 
 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Stupa-Wahlen 2025 
5. Budgetantrag Musikgemeinschaft 
6. Verschiedenes 
 
Die Sitzung wird um 18:45 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 
1. Tagesordnung 
 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 03.12.2024 wird ohne Änderungen per Akklamation angenommen. 
 
3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
-- 
 
 
Mitteilungen aus dem AStA: 
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Arnim: Frau Müller meldet sich noch im Laufe der Woche bei ihm, weil es evtl. sein kann, dass 
wir doch nicht vor Weihnachten aus dem AStA-Raum ausziehen müssen. 
Ellena: Der Schichtplan für Bibliotheksnacht fertig. Die Schichten dauern immer eine Stunde. 
Denise fragt, ob schon Werbung dafür gemacht wurde. Ellena sagt, ja, sowohl digital, als auch 
analog. Mike fragt, ob sie schon den Post dazu gemacht hat. Ellena sagt, ja und dass sie noch eine 
Mail dazu schreiben und schauen wird, ob die StuPa-Wahlen auch in einem angesprochen werden. 
 
Mike: Werbung für inoffizielle Freitagskonferenzen soll gemacht werden, insbesondere für die am 
10.01.25 (auf Deutsch mit Verdolmetschung). Hierzu gibt es auch schon einen Post. Ellena sagt, 
dass sie noch eine Story dazu machen wird. Mike sagt noch, dass das Winterfest sehr gut verlaufen 
ist seiner Meinung nach. Denise macht den Vorschlag, dass beim Glühweinverkauf das nächste 
Mal zwei Personen da sind. 
 
Annika: Alle Quittungen sollen bis zum 30.12.24 in Papierform abgegeben werden, sonst kann 
Geld nicht mehr überwiesen werden. Ab dem 01.01. gibt es ein neues Buchhaltungsgesetz. 
Quittungen darf man ab dann nur noch digital übermitteln. 
Alisa fragt, ob man Belege jetzt schon digital einsenden kann. Die Antwort lautet nein. Annika 
erinnert noch einmal daran, dass Morgen Kassenprüfung ist und appelliert an alle, die im 
Revisionsausschuss sind, zu kommen (um 13:30 Uhr). 
 
Melina hat keine Mittelungen, nur, dass der Film am Montag gut war. 
 
Paulina hat keine Mitteilungen. 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Hüdayi: Das alte Klavier im Audimax könnte vielleicht in das Bierstübchen kommen (Vorschlag). 
Arnim sagt, dass Frau Müller schon angekündigt hat, dass es ins Bierstübchen kommt. 
 
Max: Die neue Cafeteria wird kommen. Der Verwaltungsrat versucht dies schnellstmöglich zu 
realisieren. Spätestens im Wintersemester nächsten Jahres soll sie funktionsfähig sein. Max hat 
schon gefragt, ob man die Cafeteria umbenennen könnte. Vorschläge hierzu werden 
entgegengenommen. Er fragt noch, wer  im nächsten StuPa Mitglied im Verwaltungsrat sein 
möchte. Dies könnte theoretisch auch jemand machen, der nicht im StuPa ist. 
 
 
4. Wahlausschuss StuPa-Wahlen 
 
Denise fragt, ob noch jemand die Leitung des Wahlausschusses übernehmen möchte, außer Max. 
Keiner meldet sich. 
Selina, Melina, Paulina und Arman werden Wahlhelfer. 
Max fragt noch Gülsüm. 
 
5. Budget-Antrag Musikgemeinschaft 
 
Max gibt eine Erklärung über den Nutzen der beantragten Dinge für die Musikgemeinschaft. 

hat gelöscht: eventuelles 

hat gelöscht: n



Protokoll der StuPa-Sitzung vom 17.12.2024  Seite 3 von 3 

Der Budgetantrag wird mit 13 Stimmen angenommen. 
Paul: Ist noch Geld übrig vom alten Budget? 
Alisa sagt, dass sie den Antrag revidieren möchten und einen neuen stellen wollen. 
Arnim sagt, es musste gar nicht so viel gekauft werden von dem alten Budget. 
 
Über die nächste Sitzung wird in der WA-Gruppe noch abgestimmt. 
Paul Biele schreibt das nächste Protokoll. 
 
Die Sitzung wird um 19:11 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
 
 
 
 
Protokollant: Anna Caterina Diefenbach 
 
 
 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser und Antonia Pappalardo 
 


